

*casfort Ferreol jardinier pepineriste aux Teneries=Perpignan=*  
y hemos quedado complacidos.

Nos lamentamos mucho de que nuestra provincia tenga que acudir á Francia para conseguir árboles frutales, que tan fácil nos seria obtener sin salir de nuestro propio suelo. En cada comarca debiera existir una almáciga ó criadero, en que no solo se encontrasen los frutales que se hallan en el extranjero, sino árboles de paseo, de madera y de adorno que tanto hermopearian nuestro país, cuanto influirian tambien en mejorar sus condiciones atmosféricas. Punto es este á que no dejaremos de consagrar algun artículo, pues bien lo merece por su importancia exquisita.

---

## CALENDARIO DEL LABRADOR.

Tenemos el gusto de poner en seguida la utilísima composicion poética de D. Joaquin Ferrer abogado y hacendado de Torroella de Montgrí, persona conocida por sus privilegiadas dotes intelectuales y por sus servicios al país en que habita.

Siendo un calendario agrícola una composicion que debe hallarse siempre marcada con el sello de la localidad, pues la época de practicar las faenas agrícolas varia en cada clima, y debiendo gravarle en su memoria muy particularmente los cultivadores encargados del ejercicio de esa práctica, aplaudimos la idea de haberse usado en el que empezamos á insertar el idioma de nuestros campos. Solo de esta manera es posible hacerle popular entre nosotros, y que sea popular es el principal interes.

Merece serlo el trabajo del Sr. Ferrer á quien exortamos siga sirviendo á su país de una manera tan recomendable.